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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３９回 通算１７１８回 

２０２３年５月３０日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/16 修正出席率 

７１名 ３２名 ５０．８％ ５１．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

昨日より、早

くも梅雨入

りしたとい

うことで、ど

んよりとし

た空になっ

ていますが、

土日は天候

にも恵まれ、

第32回豊川市民まつり「おいでん祭」が盛大に開催

され、大変賑わっていました。 

 本日 5 月 30 日はゴミゼロの日です。ご存じの

方も多いと思いますが、豊橋北ＲＣのＨＰを参考に

しまして経緯等をご紹介したいと思います。 

 530 運動は、豊橋市が発祥の地とされる環境美化

運動で、その発足のきっかけは、昭和40年代の経済

成長と共に増加したゴミの散乱による自然環境の悪

化でした。この時期、豊橋市の東部丘陵地帯には豊

かな自然があり、自然歩道の整備が進んでいました。

しかし、来訪者の増加に伴いゴミの散乱も目立つよ

うになりました。 

 そこで、豊橋自然歩道推進協議会や豊橋山岳会を

中心に、昭和50年5月530運動が提唱され、「自分

のゴミは自分で持ち帰ろう」という合い言葉のもと、

530 運動推進連絡会が設立され、初代会長には豊橋

北ＲＣの野沢東三郎氏が就任しました。その後の会

長には主に豊橋北ＲＣの会員が就任されています。 

 530 のシンボルマークは全国公募で決定され、毎

年の 5 月 30 日（530 の日）と 11 月 11 日（市民の

日）には、全市一斉の530実践活動が行われるよう

になりました。 

 この運動は、自然環境の保護だけでなく、地域の

魅力向上や市民の結束を促す役割も果たしており、

市内の団体や学校、企業、個人が参加し、毎日の 5

分間清掃や定期的な美化活動を通じて、地域の美し

い環境を維持し、住みやすいまちづくりに貢献して

います。 

 また、530 運動は、ゴミの清掃活動に留まらず、

持続可能な社会を築くための広範な活動で、市民一

人ひとりが自分の行動に責任を持ち、環境への配慮

や美化活動に積極的に参加することで、地域全体の

賑わいと魅力を高めることができています。 

 豊橋市の530運動は、市民の参加と協力に支えら

れながら成長してきました。今後も市民や団体、行

政が連携し、環境保護や地域への愛着を深めるため

のさまざまな取り組みが行われることが予想されま

す。530 運動は、持続可能な未来を築くための重要

な取り組みであり、豊橋市の誇りとなっているとい

うことです。我々の奉仕活動にも参考になる部分が

多くあると思います。 

 本日の例会から3回にわたって退任のあいさつを

行います。長いようでしたが、もうこの時期がやっ

て来たのだと実感しています。よろしくお願いしま

す。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

最終例会の送迎車についての連絡 
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★委員会報告 

ロータリーの友５月号、６月号の紹介 

度会雑誌広報委員長 

★理事・役員・書く委員長の退任あいさつ 

太田稔会長エレクト 

 会長エレクト

としての退任挨

拶ということで

すが、クラブの中

では何もするこ

とはありません

でした。地区の方

では、会長エレク

ト研修が3回、会長エレクトセミナーが1回ありま

した。1年間ありがとうございました。 

林博宣直前会長 

 直前会長とい

う立場では特に

何もありません

でした。今年良

かったと思うこ

とは、財団補助

金事業が無事に

できた事です。

残念なことは、コロナの関係で、委員会活動が以前

の様にできず、皆さんとのコミュニケーションが取

れてないことです。1年間ありがとうございました。 

石黒貴也クラブ奉仕委員長 

 クラブ奉仕委

員長は何をする

かと調べました。

クラブによって

色々と違いがあ

りました。基本

的には、会社で

言う総務担当の

ようです。クラブの活動をサポートするところです。

当クラブは、小委員会の委員長さんがしっかりと活

動されているので、クラブ奉仕委員長としてやるこ

とがはっきりしなかったことが反省です。私として

は、常に例会に出席をして、それぞれの小委員会の

活動をサポートする、特に親睦委員会の活動をサポ

ートすることをメインだったと思っています。 

 クラブを盛り上げるという意味では、今度の日曜

日に豊川リレーマラソンがあります。当クラブから

チームを作って参加をして盛り上げていきます。1

年間ありがとうございました。 

熊沢克人青少年奉仕委員長 

 今年は、ボラ

ン・コラボ・穂

の国7を2回開

催できました。

例会後の交流

会も開催でき

て、高校生の皆

さんの情報交

換や交流ができ、これからの活動に活かして頂ける

という話し合いができました。 

 若い子たちがボランティアに興味を持って活動す

る時代になったんだと思います。それをロータリー

としてサポートしていくことは、非常に有意義な事

業だと思います。今年1年やらせてもらい、私自身

も勉強になり、よい活動だと思いました。携わらせ

て頂いたことに感謝します。1 年間ありがとうござ

いました。 

度会秀子雑誌広報委員長 

 雑誌広報委員

長として、ロー

タリーの友を通

して、ロータリ

ーを身近に感じ

る機会を頂きま

した。1年間どう

もありがとうご

ざいました。 

早川喬俊会員委員長会 

 新入会員の

方に入会して

もらうという

ことで、皆様方

には、用紙を配

布して協力の

呼びかけをさ

せて頂きまし
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た。来年度以降も続けて頂きたいと思います。パン

レットを作りたいと思っておりましたが、当初、地

区が秋ごろにパンフレットのフォーマットをくれる

ことだったのですが、遅れておりますので、６月末

まで作成に向けて準備を進めて次年度に申し送りた

いと思っています。 

 新入会員の３年目未満の方がかなり多くいますの

で、小野ロータリー情報委員長と共に３回の勉強会

をやらせて頂きました。来年度以降も３回ぐらいの

勉強会やっていって頂きたいと思います。来年度以

降も携わって参りたいと思います。1 年間ありがと

うございました。 

大木悦子米山奨学委員長 

 私は米山委員

長をやりたくて

お願いをしまし

た。今期は奨学

生の受け入れが

ありませんでし

た。次年度も米

山委員長をやら

せて頂くことになったのですが、来年度も奨学生の

受け入れがありません。とても残念です。 

 この委員会の活動は、とても意義ある活動だと思

っています。日本と世界をつなぐ人材に対するお手

伝いができるので、とても楽しみにしていたのです

が、ご縁がないようです。３回目というわけにはい

かないので、皆さんには今後も寄付をお願いしたい

と思います。１年間ありがとうございました。 

小野喜明ロータリー情報委員長 

 ロータリー

情報委員会は、

昨年の８月２

５日、９月２

２日、１０月

２８日に新入

会員の研修と

交流会をやら

せて頂きまし

た。コロナ禍でもありましたので、限られた時間と

人数でしたが交流をすることができました。ロータ

リーですので、親睦と奉仕ですが、新入会員の皆さ

んには例会に出やすくすることが必要だと思って、

このような企画になりました。奉仕活動をどのよう

にやってきたかを近年のパスト会長に話を頂きまし

た。お話しいただいたパスト会長には、当時を思い

出しながら話して頂いたことが印象的でした。これ

からも新入会員と交流をして、話しやすい雰囲気を

作っていくのが私たち先輩の責任だと思っています。

来年度もそのような機会を数回作って頂ければと思

います。新入会員を増やすために、元ＪＣの方々が

水面下で勧誘を進めて下さっていると聞きます。私

は、どちらのクラブに入会しても良いと思っていま

す。ライオンズでも良いと思っています。この会議

所で、みんなが奉仕活動をすることが良いことだと

思っています。 

豊川宝飯ができて３８年になります。これからは、

ボランティア活動をもっともっと増やして皆さんで

活動したいと思います。４０周年に向けて、多くの

活動ができれば良いと思います。カムバック仁王様

のような大きなイベントも良いですし、ロータリー

雑誌で紹介されているような活動でも良いと思いま

す。来年に向けて、太田会長のもとでボランティア

活動をやって頂きたいと思います。１年間ありがと

うございました。 

★ニコニコボックス 

ゴルフ同好会 同好会コンペ 

度会秀子会員 1年間ありがとうございました 

小野喜明会員 誕生日を祝って頂き 

鈴木 忍会員 結婚と入会を祝って頂き 

★国際ロータリーFacebook の紹介 

国際大会が閉幕し、世界中から集まったロータリ

ーファミリーがメルボルンでたくさんの思い出

をつくりました。日本からご参加くださった皆さ

ま、ありがとうございました！来年はシンガポー

ルです！ 

 

会報担当：鈴木卓也 


